
Протокол №1 
заседания МО учителей естественно - научного  цикла                                     

ГБОУ ООШ с. Большая Рязань 

от 30 августа 2021 г      

 

Тема: «Организация учебно – методического процесса на 2021-2022 учебный год ». 

 

Повестка дня: 

      

1)Анализ работы МО, постановка основных  задач на новый  учебный  год, обсуждение 

форм работы. 

2) Утверждение темы и плана работы  МО на 2021-2022  уч. год. 

3)Анализ результатов итоговой аттестации обучающихся 9 класса 

4))Изучение инструктивно-методических писем к новому учебному году, нормативно-

правовой базы по функциональной грамотности, критериев оценивания работ учащихся 

5)Выбор и утверждение тем самообразования. 

6)Организация работы по подготовке и проведению школьной олимпиады. 

7)Утверждение входных контрольных работ по математике ,математической  и 

естественно-научной грамотности. 

8)Согласование рабочих программ в соответствии с требованиями стандартов 

образования. 

 

По первому вопросу слушали  

      Ковтомеренко Т.Г. об итогах работы МО в 2020-2021 уч.г.(Анализ прилагается) 

По второму  вопросу слушали 

Ковтомеренко Т.Г., по вопросу обсуждения темы  МО и плану работы  МО на новый 

учебный год. План работы МО учителей ЕМЦ составлен в соответствии с планом работы 

школы.  

 По третьему  вопросу слушали 

 Гавришову Л.Ю., она проанализировала  итоги ОГЭ по предметам ЕМЦ (Анализ 

прилагается) 

По четвертому  вопросу слушали зам. директора по учебной работе Гавришову Л.Ю. с 

рекомендациями по заполнению классных журналов. В ее выступлении был затронут 

вопрос по оформлению рабочих программ, оформлению классных журналов в АСУ РСО, 

инструктажа учащихся при проведении практических и лабораторных работ по физике, 

биологии, химии. Также все присутствующие были ознакомлены с нормативно-правовой 

базой по ФГ. Затем обсудили критерии оценивания работ учащихся 

Пятым вопросом было согласование тем по самообразованию. Выступили все члены 

МО, предложив темы по самообразованию, над которыми они хотели бы работать в новом 

учебном году. 

По шестому вопросу выступила Карпенко Е.Ю., она сказала, что организовано 

проведение школьного тура олимпиад по предметам. Участие учащихся в дистанционных 

олимпиадах (в течение года). Коллеги поделились информацией, где можно проходить 

интересные олимпиады. Среди доступных сайтов: Сириус,Учи.ру,Инфоурок, Видеоурок, 

Знанио,и др. 

Седьмым вопросом было обсуждение и утверждение входного контроля по математике и 

рассмотрение графика проведение административных работ на 2021-2022 учебный год по 

учебным предметам, также обсудили график мониторинга по ФГ. Учителям – 

предметникам необходимо организовать подготовку учеников к контрольным работам. 

Затем слушали Гавришову Л.Ю., которая сообщила, что рабочие программы по всем 

предметам составлены в соответствии с образовательными стандартами, положением о 

рабочих программах и общеобразовательными программами по предметам. 



Решение:  

1. Утвердить план работы МО учителей естественно – научного цикла  на 2021-2022уч.г. 

2. Предложить  администрации школы утвердить рабочие программы педагогов, КТП  на 

2021-2022уч.г. 

3. Начать работу по составлению плана подготовки обучающихся 9  класса к экзаменам в 

2022 г. 

4. Продолжить работу над планами самообразования. 

 

 

 
 

 

   

 

 
 


